

AGUAS DE VERÍN

Las más alcalino-litónicas del mundo. Sin rival contra las afecciones de las vías urinarias y del estómago. Destruyen completamente los cálculos vexicales y renales. Excelentes como aguas de mesa.

DEPÓSITO.—Sociedad española de Droguería general.—VIGO.

tonces vencido por el Zaza, que entre los sucesos despojos de las orillas le condujo á su destino.

Su último grito fué un ¡viva España! que al salir de entre las aguas parecía un suspiro de muerte.

Su último pensamiento sería para aquella niña de rostro con palideces de lirio y cuyos ojos sin luz no podrían ver siquiera cómo entre las sombras de la noche se desvanecen las formas ante las sombras más profundas de la nada; no habían podido ver siquiera los reflejos de la simpatía en los negros ojos de Laugostilla, enamorado de la desgracia.

Había muerto para la Patria un héroe, y para la cieguita, sin ella verlo, el alma de sus futuros sueños de amores.

ELADIO RODRÍGUEZ.

Noticias

Dicemos que se gestiona por nuestras Autoridades, especialmente por el Alcalde Sr. Ruiz de León, que por la compañía del ferro-carril se concedan billetes de ida y vuelta á Madrid, con la rebaja que tiene establecida en otras capitales de provincia, como Avila, etc.

Hace tiempo que se impone como de gran utilidad la concesión de esta gracia á la capital de la Mancha, una de las que rinde más tributos á la compañía del ferro-carril.

El jueves pasado se verificó en el teatro de Verano el estreno del precioso drama de los Sres. D. José Francos Rodríguez y D. Félix García Liana, titulado *Los Plebeyos*.

Terminando la función con la bonita comedia en un acto original del Sr. Urrecha, denominada *Pepito Melaza*.

La interpretación de dichas obras aceptable y la entrada regular.

Esta noche se pondrá en escena el inmortal drama de Zorrilla, *Don Juan Tenorio*.

En una de las últimas sesiones celebradas por la Excm. Diputación provincial, ha sido confirmado nuestro querido amigo D. Eustaquio Sánchez, en el cargo de jefe de la sección de cuentas de este Gobierno civil, para que fué nombrado por Real orden de 14 de Mayo último, asignándole el sueldo de 2.500 pesetas, que corresponde á dicho cargo.

Damos la enhorabuena al Sr. Sánchez, por el justo premio que ha obtenido á sus largos servicios.

El miércoles pasado se verificó el enlace de la bella y distinguida señorita D.^a Higinia Arévalo, con el simpático joven amigo nuestro D. Joel Colorado.

Fueron padrinos la respetable señora doña Eloísa Salto de Arévalo y un hermano del novio.

Entre los novios se han cruzado ricos y afortunados regalos, recibiendo ambos otros muy numerosos y de valor de innumerables amigos.

Después de la ceremonia religiosa, se sirvió un espléndido lunch, abundando el champagne, los habanos y los licores.

Nuestra enhorabuena les enviamos.

Ha llegado á esta capital en compañía de su distinguida esposa, D. Ceferino Alonso Marbán, comandante del arma de caballería y delegado militar de la cría caballar en esta provincia.

Bien venidos.

Se están celebrando en varias iglesias de esta capital solemnes tríduos y en la mañana entrante novenarios en sufragio de las benditas ánimas del purgatorio.

SEMBLANZA

I. S. N.

Niña incomparable

Es esta que pinto,

Por su gran belleza

Y arrogante tipo.

Pues á Dios le plugo

Darla mil hechizos,

Como son dos ojos

Bellos y expresivos,

De mirar sereno

Al par que dulcísimo.

Su cara es de rosa,

De cutis finísimo,

Correctas facciones

Como otras no he visto.

¿Sabéis dónde habita?

¿A do del domicilio?

Esta niña tiene

Del bello palmito?

Castelar la calle

Se llama Bonito

Resulta su nombre

Que con I está escrito,

Es decir, que tiene

En I su principio.

De *Don Juan Tenorio*

Es el mejor tipo,

Pues este es el nombre

De la que aquí pinto.

CIUDAD-REAL, IMP. PÉREZ Y HERMANO
Calle de Toledo, núms. 3 y 15.



Se facilitan Reglamentos y hojas de resultados.

ACADEMIA GENERAL DE ENSEÑANZA CIUDAD-REAL

AVISO

Exámenes de Septiembre. En este Centro han dado principio las clases de repaso, para los alumnos que hayan de examinarse en dicho mes, tanto de *Asignaturas* como de *Ingreso* en la 2.^a Enseñanza.

Matrícula oficial. Los que deseen hacerla por mediación de la Academia para el próximo curso de 1902 á 1903, lo participarán antes del 30 de Septiembre en que espira el plazo, para poder formalizarla en este Instituto.

Internado. Para las plazas de internos, que son en número limitado, se dará preferencia al orden en que se reciban las peticiones. El Sr. Director, contestará resolviendo cuantas dudas se ofrezcan á los interesados.

ANTIGUO COLEGIO DE 2.^o ENSEÑANZA

NUESTRA SEÑORA DE CONSOLACIÓN VALDEPEÑAS

AÑOS DE EXISTENCIA: 32

DIRECTOR: DON BRAULIO RUIZ MUÑOZ

Queda abierta la matrícula para el próximo curso de 1902 á 1903.

Se admiten internos, y remiten Reglamentos

COLEGIO DE 1.^a Y 2.^a ENSEÑANZA

DE

Santa Teresa de Jesús

ESTABLECIDO EN LA CIUDAD DE INFANTES

Incorporado al Instituto General y Técnico de Ciudad-Real.

Este centro de enseñanza que lleva ocho años de existencia mereciendo gran confianza á los no pocos padres de familia, y en conocedores de lo que debe ser la instrucción, para que se aleje de la nada, que viene dándose á muchos centros de su clase, de negocio comercial, continuará en el próximo curso bajo la dirección de su creador D. Leonardo Calzada, Licenciado en Derecho Civil y Canónico y Profesor de instrucción primaria y concurso de un personal de Profesores que á su titulación agregan buen crédito cimentado en muchos años de práctica, admitiendo internos y externos por la muy económica retribución que ya es notorio establecido al logro de que los hijos de familia de modestas fortunas no se vean privados de una carrera.

Los resultados del último curso á pesar del cambio de plan de estudios é innovaciones en el sistema de exámenes, causa justificada de fracaso de muchos centros de su clase, fué el siguiente:

Sobresalientes que tienen premio.....	4
Notables que llevan mención honorífica.....	9
Aprobados.....	25
Suspensos.....	4

No necesita otra recomendación este colegio.

JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos ó la vejez. De ahí que empujen médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heroico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermas. Purifica y enriquece la sangre, aumenta el apetito, cria carnes sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia á todas las Emulsiones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.

LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de PP. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratísimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en períodos de convalecencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 450; Id. medio id. 250; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á 200. Único representante en la provincia donde pueden dirigirse los pedidos:

LUCENDO ZARCO. — 1, Mercado, 1. — Ciudad-Real.

